



# 社協かみやす

発行  
上安学区社会福祉協議会  
安佐南区上安四丁目4-1  
(上安集会所内)  
電話(082)872-4244

## 地域でのふれあい活動促進のため ワイヤレスマイク付き携帯スピーカー を各町内会・自治会へ配備しました

近年、人口の少子高齢化が進み、学区内でも高齢の方が増えて来ています。

高齢に伴い、聴力も低下し「集会や諸行事に参加しても説明者等が何を言っているのかよく聞こえない(分からぬ)ので、参加する気にならない。」との声も聞きます。

また、新型コロナウイルス感染防止のため、マスクの着用や“密にならないように”とのこともあり、集まりを避ける、集まても話す人との距離・間隔を取るようにする等のため、話す人の声が聴きにくい状況にもあります。

このような状況の中で、話す人の声を聴き易くし、集会や諸行事への参加意欲を高め、出来るだけ多くの方のふれあう機会を促進するため、上安社協と上安学区内の各町内会・自治会とが連携し、社協及び各町内会・自治会の集会や諸行事、並びにこれらの所属(構成)団体等の諸活動に使用する“ワイヤレスマイク付き携帯スピーカー”を導入しました。

これは、“地域団体連携支援基金事業費助成金※”の交付を受け購入したもので、7セット(社協：2、町内会・自治会：各1)用意し、それぞれの団体の集会・諸活動や所属団体・グループへの貸出しによる諸活動に活用していただきます。

### ※ 地域団体連携支援基金事業費助成金とは

地域団体間の連携強化の取組促進を支援することにより、「自分たちのまちは自分たちで創る」という考え方に基づく、地域での様々な取組の普及を目指す広島市からの支援により、令和3年度に広島市社会福祉協議会が新たに設けました。

この助成金を活用し、地区社協と各種団体が連携した地域課題の解決(地域コミュニティーの活性化を含む)に向けた取組を支援(1地区社協当たり助成上限額50万円、令和5年度まで)するものです。



配備するワイヤレスマイク  
付き携帯スピーカー



今回配備した7セット



消火訓練前の説明に使用

## 赤い羽根共同募金街頭募金 (11月12日)

「安ふれあいまつり」において安学区と合同で行った「赤い羽根共同募金街頭募金」による募金額は17,838円でした(これを、安学区と等分)。ご協力ありがとうございました。  
上安学区全体では11月末現在で159,419円(安佐南区達成率81.9%に対し、当学区は34.4%)です。  
引き続きご協力をお願いします。



街頭募金の様子



会議の様子

## 安地区6学区社協連絡会議 (12月5日)

上安、安北、安西、安、安東、毘沙門台の6学区社協が情報交換・連携することを目的に定期的に行う「連絡会議」が、12月5日に毘沙門台集会所で開催されました。会議では、各学区の”地域コミュニティ活性化”活動の状況や、来年度実施予定の行事について情報交換を行うとともに、学区を越えた交流を図る方策について討議しました。今後も継続審議される見通しです。

## 学区内の公園清掃 ボランティア活動(随時)

上安学区社協では、住民ボランティアの方と一緒に、学区内の4つの公園(緑ヶ丘西第一・同西第二・同北第三・同北第四の各公園)を定期的に清掃しています。皆さんも参加してみませんか?高齢者いきいき活動ポイント対象事業です。詳しくは上安学区社協までお問い合わせください。



緑ヶ丘西第一公園の清掃

## 上安集会所消防訓練・年末大掃除(12月17日)

上安集会所管理運営委員会は12月17日、消防訓練と年末大掃除を上安集会所で実施しました。消防訓練では、13名の学区住民が参加し、学区自主防災会連合会長から「昨今の防災情報」について話を聞いたのち、模擬消火器を使った消火訓練を行いました。

大掃除と併せて、和室の傷んだ障子紙の貼り替えも行いました。



模擬消火器消火訓練



大掃除



障子の貼り替え

## 高取北フェスティバル(10月2日)

高取北中学校は10月2日、高取北フェスティバルを行いました。コロナ禍のため非公開での開催となりましたが、恒例となっている息の合ったソーランや白熱のリレー、PTA役員や先生との本気の綱引き対決、吹奏楽部の演奏など、生徒の元気いっぱいな声が響きわたりました。



フェスを盛り上げる風船飾り



ソーラン最後の決めポーズ



優勝旗授与

## 高取北中学校「PTAだより」

高取北中学校PTAでは年2回「PTAだより」を発行し、PTA活動や生徒達の活動の様子をお知らせしています。

学校ホームページにも掲載していますので、右記にあるQRコードよりぜひご覧ください。



## 上安小学校 学習発表会(11月26日)

上安小学校は11月26日、学習発表会を行いました。各学年ごとに学習や活動の成果を創意工夫して発表しました。コロナ禍で、観覧は各家庭1名に限定されましたが、保護者たちは一生懸命な子どもたちの成長に目を潤ませていました。



### 【各学年の発表】

1年生 「一年生の歌」、「五十音」、「おおきなかぶ」

2年生 音楽劇「スイミー」

3年生 「3年生でできるようになったこと」、「発見！ぼくらの公園」、歌「Smile Again」

4年生 10歳記念式典、頑張った事や将来に向けての決意表明、保護者への感謝

5年生 野外活動を通して学んだこと、下級生・6年生・保護者へのメッセージ

6年生 修学旅行で学んだ「山口県の魅力」(観光名所・名産・土産)を紹介



発表の様子

## 年末統一パトロール(12月18日)

寒い中でしたが、36名の参加者で区内パトロールを実施しました。

### 犯罪発生状況

上安学区の令和4年12月の犯罪発生件数は0件でした。

令和4年1年間では3件(自転車盗、器物損壊、その他各1件)でした。

また、令和4年の広島県内の特殊詐欺被害状況は

234件 約6億8,448万円

(令和3年は 202件 約4億7,276万円)

増加傾向です。お気をつけください。



年末統一パトロール前集会の様子

## 上安学区グラウンド・ゴルフ大会(11月20日)

男性29名、女性19名が参加し、日頃の練習の成果を発揮して好成績続出の白熱した大会となりました。上安体協のグラウンド・ゴルフ部では部員を募集しています。ぜひ一緒にプレーしましょう。



多くの住民が集いました



真剣なまなざしでプレーする参加者

## 上安学区ファミリーバドミントン大会(12月11日)

7チーム21名、年齢層は小学生から80歳代までの幅広い参加で、たいへん活気のある大会となりました。参加者はみんな熱中して、プレーを楽しんでいました。上安体協のバドミントン部では部員を募集しています。経験の有無を問いません。スポーツで汗を流したい、いろんな人と触れ合いたい、バドミントンを極めたいなど、少しでも興味のある方はぜひご参加ください。お待ちしています。



## 行友町内会とんどまつり(1月8日)

町内会の有志が午前中に竹を切って準備を行い、午後から点火しました。会場確保の難しさや世話人の高齢化などから、多くの地域で開催が難しくなる中、住民同士のふれあいを深める貴重な伝統行事となりました。



炎を見つめながら談笑する住民たち



点火

## シルバー人材センター「てごサポートサービス(てごサボ)」のご紹介

ご家庭の20分程度で出来る軽易な作業を1サービス500円で実施しています。

このサービスで出来るお手伝いは、日常の朝の家庭のごみ出し(2袋まで)、電球・蛍光灯の交換(買い置きが必要です)、日用品の買い物(近所)、シーツ交換、布団干し、布団取り込み、その他20分程度で出来る日常の軽易な困りごとです。詳しくは、後日、回覧板でお配りするチラシをご覧ください。

問合せ先:広島市シルバー人材センター 北支部 (☎ 082-815-5251)